

## うぶやまの風





産山学園HPも随時更新

〈学校教育目標〉学び合い 支え合い きたえ合う産山の子ども

3つの合い言葉

~「合い」とは仲間との高め<mark>合い</mark>、集団の中での育ち<mark>合い、</mark>教育的<mark>愛</mark>情による導き~

## ※阿蘇郡市中体連大会~全力プレイに感動!

阿蘇郡市中体連夏季大会が6月23、24、25日に各地で開催されました。バドミントン部は、24日の団体戦と25日の個人戦に出場しました。団体戦女子は3位、団体戦男子は4位でした。個人戦では、シングルは飯野すみれさんがベスト8に進みました。ダブルスは、井七海・井陽向ペア、埜口颯花・森本庵里ペアがベスト8に進みました。

野球部は、24日に南阿蘇中に勝利し、25日に阿蘇中と決勝戦を迎えました。決勝戦では惜しくも敗れましたが、相手に真正面からぶつかり、堂々とプレイする姿から、最後まであきらめない熱い想いが伝わってきました。バドミントン部も野球部も「チーム産山」を合い言葉に、粘り強く戦うことができました。

これまで選手を支えていただいた保護者の皆様、応援していただいた地域の皆様に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

